



Wir suchen ab August 2024 (oder nach Vereinbarung) eine Pfarrperson, die interessiert an den Menschen ist und Freude am theologischen Arbeiten hat. Eine Pfarrperson, der es wichtig ist Bewährtes zu pflegen und Neues zu entwickeln. Jemand, der gerne mit anderen zusammenarbeitet, sich nicht scheut, Verantwortung zu übernehmen und dabei die Kirche nach innen und aussen vertritt. Eine Pfarrperson, der es wichtig ist, die biblische Botschaft in die Gegenwart zu bringen.

Wenn Sie sich das vorstellen können, dann bieten wir in der
Kirchgemeinde Stein-Hemishofen Folgendes an:

- **Eine Pfarrstelle mit 80 Stellenprozenten (Jobsharing ist möglich)**
- **Ein Einzelpfarramt mit den üblichen Kernaufgaben**, wie Religions- und Konfirmandenunterricht, Predigt und Seelsorge, sowie Kasualien
- Ein frisch renoviertes Pfarrhaus, direkt am Rhein, mit ganz besonderem Charme

Wir sind eine kulturinteressierte Kirchgemeinde, mit:

- einem engagierten und versiertem Sekretariat
- einem kompetenten Kirchenstand, dem gute Zusammenarbeit wichtig ist
- mit neugierigen Menschen, die offen sind für neue Impulse
- vielen Freiwilligen, die in den verschiedensten Gruppen und Kreisen mitarbeiten. Wie zum Beispiel im „Frauenstamm“, bei den „Horizonten“, am „Dünnezmittag“, in der Gottesdienstgruppe oder der Sonntagsschule
- „Musik und Wort“, einer Form, die Wort und Musik wohltuend verbindet. Dieser Anlass strahlt regional aus und wird durch Profis und semiprofessionelle Laien mitgestaltet.
- einer gut etablierten Zusammenarbeit mit den Nachbargemeinden etabliert, welche weiterentwickelt werden kann

Wenn das Ihre Neugier geweckt hat, dann freuen wir uns sehr von Ihnen zu hören.

Weitere Auskünfte erteilt Ihnen gerne die Präsidentin der Pfarrwahlkommission, Petra Hofmann,
Tel.: 032-513 75 47 oder 076-725 19 22, petra.hofmann@ref-sh.ch

Ihre Bewerbungsunterlagen richten Sie bitte in elektronischer Form bis 31.07.2024 an
kirchenrat@ref-sh.ch